

Argumentación: Es imposible sostener un sistema de análisis puramente materialista e inmanente empezando desde un punto de inicio de metafísica Hegeliana/Dialéctica de la negación. La base fundamental de la dialéctica Hegeliana/Marxista es el concepto de la negación, Un método que se puede explicar como la fórmula de:

Abstracto-Negativo-Concreto. Es un método que se utiliza por varios filósofos que nacen después de Hegel (el ejemplo más famoso es la crítica del capital formulada por Marx). Para no alargar esto no entraré a detalle mucho al sistema Hegeliano sino a la crítica de la idea del materialismo en especialmente la metafísica marxista/neomarxista, etc. Primero debemos entender de donde nace el materialismo en Marx, y realmente no nace en Marx, sino nace en otro de los jóvenes Hegelianos, Feuerbach. En el trabajo de Feuerbach sobre la alienación religiosa empieza a aparecer el concepto de la inversión del sujeto-predicado (En Hegel el sujeto-predicado significa que proposiciones predicativas se interpretan por comprensión de relación inherente al sujeto y por extensión el sujeto se incluye en el predicado, en el Ejemplo de Marx y su inversión es la primacía de la materia sobre la idea.) ¿Ahora donde nace el problema?, que el concepto de negación presupone la noción de la identidad primera ante la diferencia en contraste a otros filósofos (Deleuze, Whitehead, Guattari) que dan que es vía el concepto de diferencia que la identidad surge. Para tener un concepto de identidad previa a la negación se debe idealizar la identidad vía la esencia. La única manera de hacerlo en cual la identidad no sigue a la negación es el uso de trascendentalismos y ahistoricismo, el uso de ontología esencialista. Crear un análisis sistemático materialista social como el de Marx en cual los conceptos de identidad son reflejados por contextos históricos y por contextos del pensamiento (recordemos el aporte Kantiano en Marx) no es compatible con la inmanencia y el materialismo. La única manera de crear un sistema de análisis social totalmente materialista es tomar el lado de Deleuze, un sistema de identidad naciente de la diferencia y en cual el concepto de identidad es el concepto de la multiplicidad y la actualidad.